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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R. l会長ロルフ.J.クラリツヒ
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５５年７月３日（木）くもり第108号第１０２回例会
出席報告

亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を

司 会 亀 谷 志 郎
ソングリーダー中西功君

「君が代」「奉仕の理想」

。小川原にI｣RCのチャーターナイトには４名の壷

録，３名の出席がありました。バナーをいただ
いております。
。座間RCの新年度会長野島幸雄氏，幹事草薙氏

を御紹介致します。
野島会長の挨拶「私達は今年度の運営管理にあ
たる黄任者になるわけですが，大和中RCには
日噸色々お世活になっています。座間RC10周
年『氾念l１にはお力を賜り，又地区協議会にもコ
ホストとして御協力をいただきましたが今年度
も札たずさえてTI:しくお願い致します。
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松本三郎氏

賎 ; 溌 頼 熱 謝
三平実君（厚木中），野島幸雄君，草薙雄一君

（座間），星幸男君，中里直已君，高橋久治君
村上八郎君（大和）

会蕊長；報；砦＃
。本年度第１回の例会なので乾杯をいたします。

「1銘0年度第１回の例会を祝し今後とも宜しく
お願いＬます。」
。本年度RI会長ロルフＪ・クラリッヒ氏のター

ゲット「時間を捧げよう奉仕のために」
TAImTIME' IDSERWを報告します。

。前期芦田会長並びに北砂幹事に感謝をこめて記

念品を贈呈いたします。「一年間ごくろうさま
でした。今後とも宜しく御指導下さいますよう

お願致します。」
・新女子職員の紹介「坂本嘉子さん」と「芝野芳

江さん」です宜しくお願いします。

一

轆鎮蕊報：鐸
・前期の会費￥８４，０００を次週までに事務局の方

に納入して下さい。
o７月１２[1(土暇日)6.30pmより大和医療セン

ターでクラブ協議会を開催いたします。（夕食
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本日のプログラム７月１０日
｢シカゴ世界大会に参加して」芦田敬治君ほ力
次週予定 ７月１７日
クラブフォーラム「クラブ奉仕に一式,､て」伊藤（正）君



芦田会長，何れもその時に全くふさわしい名会長
であられました。思い起せば私達が右も左も訳ら
ずロータリーに入会すると同時に，チャーターナ
イトという大事業を会員の一致団結により蜂屋初

代会長の元に，特に手づくりの意味深い型で成し
とげた事は吾がクラブの誇りであると強く心にや
きついております。次で２代名芦田会長は友愛と

協調と言うローダ'ノーに最も大切な相互理解と親
睦の精神を重視するテーマを掲げられ，その上に
強力な奉仕の実践と，会員の増強，出席の向上，
GSEの受入れ，その他数々の行事を見事に完遂
された訳であります。石の上にも３年と云う諺が

あります様に，大和中クラブとしてやっと礎が固
りかけて来たのがこの３年目であり，その意味で
はクラブの将来の運命を決定する重要な年である
と，会長としてその責任の重さを痛感して居りま
す。何分今年は私事ですが病院の増築で特に多忙
であり果Ｌて今迄の会長の様にその責務を全うす
ることが出来るかどうか甚だ不安でありますが幸
にして幹事に頭脳明析且実行力抜群の富沢氏を得
又前会長，幹事も今后共充分指導して下さるとの
事でありますし，会員の皆様，気心の知れた一つ
屋根の下の友，いや兄弟の様な方々だと私自身思
わせていただいて居りますので何とかやって行け
そうに思います。気付かれた事はどんどん云って
いただきクラブをより良いものにしたいと謙虚に
思って居ります。さて具体的に会長ターゲットと
して-全人類に愛と善意を-という大きな目標
を掲げました。私は且って社会奉仕委員長の時に
フォーラムでギリシャ神話「くもにされたアラク
ネ」を引用しました。アテネに打ちすえられて果
ては蜘蛛に変り，画一的な巣を織り続けた，アラ
クネの人間性を失った生き方を読み，人間の精神

教育が如何に大切なものであるかを強く感じたわ
けです。ルソーは「エミール」の中で教育とは人
間の心の自然な歩みであり精神の向上であると述
べております。人間の肉体も精神も系統発生的に

ば一つの物から分化生成され，これが生命力であ

りましょう。然し人間の精神は生命力を基盤にし
て各人が色とりどりであり個人的であらねばなら

が出ませんので各自すませて来て下さい。）

内容はクラブ活動計画書の仕上げ最終審理を行
います。,全員参加を希望します。
。新しいガバナー月信を配布してあります。ガバ

ナーの新しい方針などがのっていますのでよく

お読み下さい。
。クラブ活動計画書と会員名簿を印刷しますので

職名，電話其の他変更がありましたら至急お知
らせ下さい。

議員漁報曽；
前年度会計について会計辻国明君
1979-1980年度（一般奉仕）収支決算報告書
が提出され詳細な融明がありました。（各自配
布の決算言を参考に御検討下さい。）

親 睦 活 動 委 員 会 鈴 木 委 員 長
本年度親睦委員長の鈴木です宜しくお願いしま
す。本日お祝の方は，木崎健佑君で（７月２日）
お誕生日です。おめでとうございます。

前 会 報 委 員 会 上 田 委 員 長
本日配布の会報（１０７回）の記事の中で事務局
の高橋さんがおやめになるとあるのは鈴木さん
の間達でございます訂正して下さい。これは日

頃御二人に大変感謝をしていまして，二人のシ
ルエットが交錯してしまい間違ったわけです。
お詫び申し上げます。

会 報 委 員 会 有 沢 委 員 長
本日から有沢。長谷川・藤田が，会報委員とな
りました宜しく御協力の程お願します。会報の
中に〔先週の出来事と言う欄を設けました。
この欄は先週の皆様のまわりに起った事柄につ
いて掲載します一報を是非お寄せ下さい。
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会 長 亀 谷 志 郎

大和中ロータリー
クラブも、今年で

創立３年目を迎え
るわけです。初代

矢野会長（故人）
蜂屋会長，第２代

新年度にあたり



就任に当り御挨拶のことばを申し上げます。
①幹事の基本的心構えについて
今年度は当クラブ創立３年目という節目の時期
に当り幹事という大任をお出せつかった訳ですが

聞く所によるとこの３年６年９年という３の倍数

年度というのは，どうもクラブがダレ易い，マン
ネ'ﾉ化し易いやりにくい年度だそうです。又今年
度は対外的に，ホスト，コホストとして役割を果
す行事が何もないという事で，この一点に集中し，
協力して一つの行事を果していくという任務がな
いことも「変化に乏しく，集中力に欠ける｜，い

うなればだれ易い，マンネリ化し易いということ
に輪をかける要因ともなります。そうした認識の

上に立ってスタートし，絶えず危倶と警戒の意識
を土台において事に当ることが，どうやら今年度
幹事の宿命というか立場になると思います。その
意味からも会員の皆さんには一つの御留意をいた
だいて，四つのテストに照し，心して会の発展と
充実に御協力を賜わりたいと思います。

②今年度のテーマ，方針と我々の立場
去る６月盟日の地区協議会も終り，クラリッヒ
R I 会 長の「 TA I m T I M E ' I D S E R V E ｣ ( 時

間を捧げよう、奉仕の為に〕というターゲットの
もとに加藤ガバナーも「皿ARTTOIEART」
〔心と心のふれ合いを,〕基調とした三つの方針即ち
(1)クラブの自主的運営を（民主主義の上に立っ

たロータリアンは皆平等という認識を）
1２)心のこもった人間尊重の活動を（自己満足の

奉仕ではなく人間愛に根ざした奉仕活動を）
(3)地域社会に侵透する努力を，（ロータリー精
神の正しい普及，伝達を）
という課題を提唱されました。更に亀谷会長の
「全人類に愛と善意を」という基本的テーマのも
とにいくつかの重点的な方針が打ち出された訳で
あります。これからのテーマや方針はロータリー
の根源的思想からそれぞれの発展的立場や段階に
応じて出されたもので，究概的には同質の内容を
侍ったものとして理解すべきだと考えます。そこ
で我々としては我々のクラブの現状を正しく把握
しなければならない，つまり我がクラブの発展的

ぬと,私は思って居ります。ロータリアン個人は皆

各々その価値体系を各人が確立し，個性的でなけ
ればならないと思います。
1７肘紀デカルトは動物機秘論の教義を述べました◎
私はデカルトは彼自身はrl然科学の手法で精神界
の高ﾉﾘTへ登る事の努力を終生誠みたものと解訳し
て居ります。デカルトは53才でチフスで客死しま

したがもし彼が長生きしていれば現代世界に樵械
文明ではなく，もっと人間の精神をもとにした平
和な文化の花を咲かせたかも知れないと私は考え

ます。中国でも紀元前三世紀に筍子が性悪説を，
それ以前孟子が性善説をとなえて居ります。ルソ
ーは「自然は善であり，人為は悪である。」即ち

人間の本性は善であり，社会状態は悪であると述
べている。私は特に現代はこの様相を示しておる

ものと考えます。その意味で私は人間の善性を信
じ，善なる人々の個性的な協調が大きな社会運動
となり'，これが全人類に愛と善意をもたらせばこ
の世の中から，争いはなくなるものと信じており

ます。私がこの様な大きなテーマを掲げた意味は
こ蚤にあります。無論これは１ロータリークラブ
で短時間に実をあげる事は難かしいでしよう。然

し私達が永遠にこの気持を持ちつづける限り世界
は滅びないでしょう。その気持の上にたって先づ
第一に会員の皆さんと共に志を同じくする会員の
増強を推進し，特に国際的に問題になっているイ
ンド支那難民の問題に，個人及クラブでとりくみ

又昨年より引きつがれている日中交換学生の問題
等に愛と善意の気持をもってとり組みたいものと
心から念願しております。皆様の御協力を衷心よ
り御願い申し上げ挨拶といたします。

へ

一

1鵠０-１鯛1年度幹事就任挨拶
富沢重徳

〔時間的理由で折
角の挨拶が簡単に
終りましたが，会
報委員がお願いし
ました原槁はその
内容がすこぶる絡
調の高いものなの
であえて掲載させ
ていただきました御
了承下さい会報委員〕



一

段階と問題点をよく認識して我々に合った，我々
の段階で出来る所のやり方と内容でガバナーや，

会長の方針の真髄を実現してゆくことが大切なの
だと思います。形つくって身が入らずでは義務感
ばかりが先行してしまって，楽しく自主的な活動
にはなってゆかないと思います。

③今年度の留意すべき課題について
我々クラブの現状ですが，生れて満２才，はっ

きりいって赤ん坊です。知らないことも多く，或
る程度分ってきたこともある，そうすると書物や
えらい人の話で知るロータリーのあるべき姿や，
組織機能と現実とのギャップや矛盾とも突き当る。
金と時間と労力をとられ，自分を一体どこで出し
たらよいのか，他の人は何を考えてロータリー
に来てるのか，素朴な疑問に包まれる。そのうち
にこんなことの繰り返しだろうかと諦めも出るよ

うになる，更に又形の上では会員も思うように増
えないし，財政的にも苦しい，弱小で貧乏なクラ
ブである……と。つまり３年目の危機であります。
これを少しでも打開するのが今年度の課題であり

ます。打開するには我々一人一人の力によるしか
ないのです。我々の連帯と協調によってのみ，手
づくりの内容豊かなクラブを創り出してゆくこと

ができるのです。是非共一つ皆さんの奮気をお願
いする次第です。

④終りに
いづれにしても今年は石の上にも３年という諺

がありますが，基礎がうまく座るかどうかの分か
れ道にあります。何卒皆さんの許せる範囲内で，

あらゆる機会をとらえて知識を吸収し，会員の増
強に力を入れて頂き，クラブ体制の確立と財政の
是正という基盤作りを図っていただきたい。そう
することによって全員の創意による個性豊かな会
の発展を保障する原動力ができるものと信じます。

最後に会員の皆さんの思いやりに充ちた御協力を
切にお願申し上げます。

譽蕊溌錘溌灘議累潔 繁
厚木中RC三平会員本年度最初の例会におじ

やまいたしました。よろしく。
座間RC野島会長会長に就任し，初にお目に

かかります。大和中RCのご発展と会員皆

様のご健勝を祈念致します。
座間RC草薙幹事，幹事に就任致しました，何

分ともよろしくお願い致します。
大和RC星会員新年度を迎え会長，幹事この

一年間がんばって下さい。

大和RC中里会員大和RCの副会長として大
和中RCの皆様に御世話様になりますので
よろしく。

大和RC村上会員新年度早々お邪魔します。

大和RC高橋会員お世話になります。
大和中RC芦田，北砂会員何のかのといいな

がら一年間無事に終り，ホットしました。
今後ともよろしくお願い致します。

大和中RC亀谷会長，富沢幹事いよいよ本日
から1980-1981年度の会長幹事として，
お世話になることになりました。どうぞよ
ろしくお願い致します。

大和中RC蜂屋会員亀谷会長，伊藤副会長，

富沢幹事さん，この一年間ご苦労様ですが
宜敷お願い致します。

大和中RC佐藤会員新しい役員の方々の此の
一年間のご健康をお祈り致します。

大和中RC鈴木会員本年度の親睦委員長に就
任しました，宜敷お願い申し上げます。

大和中RC有沢会員会報委員長の上田先生一
年間ご苦労様でした。今月から我々がバト
ンタッチします，今後とも御指導下さい。

又，会員の皆様の協力をお願い致します。
大和中RC布施会員前年度役員に感謝をし，

又今年度役員のご健祥をお祈り致します。
大和中RC木崎会員誕生お祝い有難うござい

ます。もう50才に手の届くところに来まし
た，益々頑張ります。

大和中RC藤田会員星先生先日は怪我の件,ど

̅

/ -

、 有 難 う ご ざ い ま し た 。
大和中RC辻会員，土屋会員，郡司会員，新年

度スマイル委員会のご健闘を祈念して。
大和中RC保田会員新年度のスマイル委員会

に絶大なご協力をお願い致します。


